

平成 29 年度 体協ニュース

No.	29-⑪
行事名	被災地支援「スポーツ交流事業」
会 場	板橋区立向原小学校・板橋区立上板橋体育館
日 時	平成 29 年 8 月 19 日(土)、20 日(日)
主 催	東京都 (公財) 東京都体育協会
主 管	公益財団法人 板橋区体育協会
後 援	板橋区 板橋区教育委員会 板橋区向原町会
協 力	板橋区バレーボール連盟

BELIEVE IN THE POWER OF SPORTS

スポーツで交流

とどけよう スポーツのチカラを東北に！

平成 29 年度の被災地支援「スポーツ交流事業」は、8 月 19 日(土)、20 日(日)の日程で福島県郡山市より「大槻バレーボールスポーツ少年団」の子ども達を迎えて開催されました。

板橋区バレーボール連盟の協力の下、東日本大震災で被災した地域の子も達と板橋区の子も達とのスポーツを通じた交流が毎年行われております。今年度の板橋区チームは、「アルジャン Jr」と「板三」の 2 チームです。

第一日目は、板橋区チームとの「対面式」を区立向原小学校体育館で行い、区立上板橋体育館のプールで水泳を楽しみ、夕食は向原幼稚園園庭でバーベキューを食べながら交流を深めました。

第二日目は、区立上板橋体育館にて「開会式」と「交流試合」を行いました。仲良くなった子ども達も、「試合」となると真剣勝負！全力で戦いました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ、「閉会式」でお別れの挨拶を交わした大槻バレーボールスポーツ少年団の子ども達はサンシャイン国際水族館見学をしてから、たくさんの楽しい思い出と共に故郷へと向かいました。

(浅賀 公子記)





来賓の皆様



開会式



閉会式



お見送り